



Mi Universidad

“Ensayo”

*Nombre del Alumno: **Juan Daniel Lopez Alcazar***

*Nombre del tema: “**Importancia de pruebas de diagnóstico en consultas veterinarias**”*

Parcial: 2.-

*Nombre de la Materia: “**Métodos instrumentos y técnicas de diagnóstico veterinario**”.*

*Nombre del profesor: **Mvz. Samantha Guillen Pholenz.***

*Nombre de la Licenciatura: “**Medicina veterinaria y zootecnia**”*

Cuatrimestre: 3.-

*Lugar y Fecha de elaboración: **11/06/2023 Comitán de Domínguez Chiapas México.***

-Si bien a lo largo de las semanas hemos logrado aprender y comprender que es de gran importancia realizar pruebas o evaluaciones de diagnóstico en nuestras consultas veterinarias, todo con el fin de identificar alguna o algunas enfermedades, infecciones o incluso lesiones en nuestros pacientes. Cuando nosotros hacemos las pruebas de diagnóstico necesarias estamos dando un paso de suma importancia permitiendo que nosotros como médicos emitamos un tratamiento adecuado, seguro y sobre todo efectivo. Cuando nosotros recibimos pacientes en este caso un (animal) que muestre signos altos de enfermedad o alteraciones físicas como enfermedades en la piel, nuestras pruebas de diagnóstico nos serán una herramienta muy indispensable a la hora de dar un tratamiento.

-Como hemos visto en clases en el diagnóstico llevamos a cabo un proceso de exploración médica o clínica de una manera muy objetiva hacia el propietario que en este caso es el dueño de nuestro paciente (animal), la exploración es mediante un interrogatorio al propietario sobre los síntomas o signos y comportamientos presentados días antes del diagnóstico, de la misma forma nosotros podemos llevar a cabo una pequeña examinación física a nuestro paciente haciendo mucha observación con sus reacciones, a todo esto se conoce como anamnesis. Como vimos la exploración que haremos será fundamental para capturar datos importantes que nos den indicios o indiquen que problema tiene el paciente. Después de nuestras observaciones y datos obtenidos el paso siguiente es hacer una interpretación más precisa de acuerdo con lo obtenido, después de esto el siguiente paso es dar aviso a nuestro cliente sobre los resultados y de acuerdo con esto el tratamiento que se llevara a cabo. Hasta el momento hemos tenido la oportunidad de conocer y aprender **tres** de muchas pruebas de diagnóstico importantes las cuales son:

- Raspado cutáneo:

Es una prueba de diagnóstico que con base a lo aprendido se puede logra observar la presencia de diferentes patógenos que habiten en la piel del paciente provocando diferentes enfermedades más comunes relacionadas en la piel.

-Tricograma:

Es una prueba de diagnóstico que de la misma manera nos ayuda a detectar problemas capilares de acuerdo a la patología que este ubicada ahí. Si bien nuestro tricograma va estar defino como una prueba fundamental para evaluar el pelo de nuestros pacientes como felinos y caninos. Observando las anomalías y patologías.

- Citología cutánea:

De la misma manera es una prueba de diagnóstico con el fin de realizar tomas de sangre de manera cutánea en diferentes especies logrando observar patologías que atacan al paciente y hacer una correcta interpretación para dar un resultado final.

-De acuerdo con lo ya visto, nuestras pruebas de diagnóstico son un conjunto de procesos, o bien diferentes procesos que nos darán la satisfacción de realizar un diagnóstico y tratamiento adecuado de forma correcta y eficiente. Siempre recordando que la finalidad de estas pruebas son llegar a identificar las anormalidades que tengan nuestros px. Y sería muy bueno y útil que todos comenzáramos a ponerlo en práctica como estudiantes de medicina veterinaria, aun en cosas “mínimas”.